

## Batet: “El Gobierno tiene un proyecto para Cataluña”

La primera reunión en siete años entre el Ejecutivo y la Generalitat se salda sin acuerdos concretos

M. NOGUER / À. PIÑOL, **Barcelona**  
“Graves discrepancias” y ni un solo acuerdo concreto en la primera reunión entre el Gobierno y la Generalitat en los últimos siete años. La ministra de Política Territorial, Meritxell Batet, subrayó ayer que el Ejecutivo “tiene un proyecto para Cataluña” que pasa por culminar los traspasos de competencias pendientes, reducir la conflictividad con la Generalitat, activar las inversiones en Cataluña y llegar a acuerdos para suavizar las dificultades financieras del Govern. Pero el deshielo no avanza: el Gobierno se negó a hablar de presos y de un referéndum, y el encuentro se cerró con graves discrepancias, según destacaron ambas partes, y ni un solo avance más allá del futuro calendario de reuniones.

PÁGINA 16

## El CO<sub>2</sub> batió en 2017 el récord de los últimos 800.000 años

MANUEL ANSEDE, **Madrid**  
La concentración de gases de efecto invernadero alcanzó en 2017 la cifra más alta desde que comenzaron los registros modernos hace 38 años, y también la más elevada en muestras de hielo de hasta 800.000 años.

PÁGINA 7

## revista<sup>v</sup>

La empresa tecnológica, en plena crisis de credibilidad, abre sus puertas de manera restringida y muy controlada

## Nadie accede a los secretos de Facebook

ANA TORRES  
**Menlo Park (California)**  
En plena crisis de reputación, por la desinformación electoral y por la filtración de datos de los usuarios, Facebook abrió las puertas de su sede a un grupo de

periodistas internacionales para ofrecer una imagen de transparencia. En la visita se pudo comprobar que el secretismo que hay en torno a su algoritmo reina también en el imperio de Zuckerberg.

La tecnológica es reacia a dar información sobre su funcionamiento o el perfil de sus trabajadores. “Les preocupa que alguno de los empleados revele un detalle o cuenta demasiado”, explica una antigua empleada. PÁGINAS 23 Y 24



Miembros de Cruz Roja y rescatadores trasladan a un herido en el accidente, el martes en Durango. / AP

Un avión se desploma en Durango tras el despegue sin que se produzca ninguna víctima mortal

## Milagro aéreo en México

E. REINA / D. MARCIAL  
**Durango / Ciudad de México**  
Un avión de Aeroméxico se desplomó el martes sobre las cuatro de la tarde en el aeropuerto de Durango, en México, nada más despegar bajo una fuerte tormenta. Una ráfaga de viento zarandeó la nave y la hizo descender bruscamente y tras impactar el ala izquierda contra el suelo, perdió los motores. Milagrosamente, ninguno de los 103 ocupantes del aparato falleció

en el accidente. La destreza del piloto durante la maniobra de emergencia —la nave nunca perdió la horizontalidad—, el rápido despliegue de los bomberos y la pronta activación de los dispositivos de evacuación fueron clave.  
“Duró como dos minutos en el aire y bajó. Dio muchos golpes y luego empezamos a salir. Todo fue muy rápido”, recordaba ayer Guadalupe Herrera, una de las pasajeras que logró escapar del

avión por su propio pie antes de que se incendiara. “El avión cayó y se fue deslizando un largo tramo hacia delante”, relataba otra pasajera, Jackeline Flores. “Con la vibración se cayeron todas las maletas del pasillo y empezó el incendio. Justo por el ala vi que había un hueco. Inmediatamente le quité el cinturón a mi hija y nos salimos por ahí. Tenía miedo de saltar y quemarme, pero saltamos. Saltamos sin pensarlo”.

PÁGINA 7

